

Logopädie Praxis auf der Rheinau nun offiziell eröffnet



Direkt vor dem Heimatmuseum Rheinau, im Haus Dänischer Tisch 25, befindet sich auch eine Praxis für Logopädie, die nun offiziell eröffnet wurde. Hierzu hatte Logopäde Jürgen Palinkas Gäste sowie Vertreter der Kindergärten und Schulen eingeladen. Angeführt wurden die politischen Mandatsträger von MdB Lothar Mark und den Bezirksbeiräten Kurt Kubinski, Harald Hipp und Holger Kubinski sowie dem Vorsitzenden der Interessengemeinschaft Rheinauer Bürger, Klaus Geier. Die Stadt Mannheim wurde vertreten durch Klaus

Kispert, den ehemaligen Rheinauer Bürgerdienstleiter und nun im Amt für Wirtschaftsförderung tätig. Frau Roscoe von der Rheinau Förderschule sei stellvertretend für Besucher aus dem Schulbereich, Heidi Wolf mit Ehemann Georg Wolf für alle anwesenden Vertreter der Kindergärten genannt. In einer Ansprache schilderte Jürgen Palinkas, wie er auf die Rheinau als Standort für seine Praxis gekommen war. Für ihn ist es wichtig, ein starkes soziales Netz zu knüpfen, um Menschen mit Handicap schnell helfen zu können. Zusätzlich, so wa-

ren sich auch viele Besucher einig, sei es nun Zeit, auch auf die Ansiedlung eines Ergotherapeuten zu drängen.

Bezirksbeirat Kubinski nahm diese Ideen gerne auf und versicherte, dass die SPD bereits Anträge zur Ansiedlung von Ärzten gestellt habe, er aber erneut aktiv werden wolle. Schlussendlich bedankte sich der „Neu-Rheinauer“ Palinkas bei drei Personen, die ihn bei der Gründung seiner Praxis unterstützt hatten. Es waren dies Frau Hagemann, da sie die Räumlichkeiten vermittelt hatte, sowie Frau Roscoe von der Förderschule, die sich stark für eine Zusammenarbeit mit der Förderschule engagiert hatte, sowie Kurt Kubinski, der den Stein der Ansiedlung am Rollen gehalten und die Kontakte zu den entscheidenden Personen hergestellt hatte.

pm